

FIGHT TODAY FOR A BETTER FÖRDERVEREIN BIZ NAUMBURG

NEWSLETTER #3

Hallo Hausbande!

Nach einer erfolgreichen Mitgliederversammlung im sonnigen September, nimmt die Arbeit des Fördervereins weiter Fahrt auf!

HAUSBANDE GOES WWW

Unsere Hausbande findet man jetzt auch im Internet! Unter dem coolen und kurzen Namen hausbande.de könnt ihr bald alle wichtigen Informationen rund um den Förderverein finden. Damit unsere Vereinsarbeit auf guten und sicheren Beinen im Internet steht, haben wir für die Erstellung eine Agentur beauftragt. Seid gespannt!

VORSTANDSARBEIT AB SOFORT MIT DIR!

Auf unserer Mitgliederversammlung haben wir uns den Schwerpunkt gesetzt, die Vorstandssitzungen offen zu gestalten und euch als Mitglieder der Hausbande mehr Möglichkeiten der Beteiligung zu geben. Die ersten Termine von Januar bis April 2024 stehen bereits fest. Wir starten jeweils ab 18:30 Uhr, Open End. Die Einladung zu den offenen Runden wird zeitnah vor dem jeweiligen Termin versandt. Eine Anmeldung ist im Vorfeld nicht nötig, wir arbeiten in einem lockeren Rahmen zusammen.

auch der Mitglieds-
beitritt ist bald
Online möglich!

16. Januar

Jahresplanung & Ideen/Projekte, sowie die Frage "Wie sieht eine gute und offene Vorstandskultur aus?"

13. Februar 2024

Lagebesprechung zur Satzungsänderung

26. März 2024

Mitgliederwerbung und revolutionärer Graffitimärz

16. April 2024

Austausch zum 1. Mai, sowie Vernetzung zu Themen und Aktionen

COMING SOON

Klassentreffen der Hausbande

Termin wird Anfang 2024 bekanntgegeben

Subbotnik-Seminar

Termin wird Anfang 2024 bekanntgegeben

MIT NEUEN NAMEN UND ENERGIE

Der neue Vostand der Hausbande ist gewählt! Die Kolleg*innen Aaron (Vorsitz), Anna (stellv. Vorsitz), Thomas (Schriftführung), Ræ (Kassenwart) und Imke (Beisitzerin) haben jeweils ihre neuen Rollen im Verein übernommen und sind fleißig am Ärmel hochkrepeln, um die anstehenden Hausbanden-Projekte voranzutreiben.

SPIELE-SEMINAR & MITGLIEDERVERSAMMLUNG

Vom 15. bis 17. September 2023 hat sich die Hausbande in Naumburg getroffen. Keine Mühen waren uns zu groß und für einen Rahmen war auch gesorgt: Im Kontext eines Gesellschaftsspiele-Wochenend-Bildungsurlaub haben wir durch ein Spiele-Turnier die regionale Anbindung unserer Bildungszentrale gestärkt.

Am Rande dieser Veranstaltung fand auch unsere Mitgliederversammlung der Hausbande statt, die wir mit knapp 20 Mitgliedern des Fördervereins erfolgreich abgehalten haben. Neben Wahlen und formellen Sachen, haben wir auch die Zukunft der Vereinsarbeit und unsere Öffentlichkeitsarbeit besprochen und entschieden.



Aaron



Anna



Thomas



Ræ



Imke